

# KIM

## Eksis Dampingi Posyandu, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Aktif di Dua Wilayah

M Ali Akbar - [SULBAR.KIM.WEB.ID](http://SULBAR.KIM.WEB.ID)

Feb 3, 2025 - 12:29



Pasangkayu – Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu terus menunjukkan

kepeduliannya terhadap kesehatan masyarakat dengan mendampingi kegiatan posyandu di dua lokasi berbeda. Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu hadir di Posyandu Istiqomah, Dusun Kayumaloo, Desa Polewali, Kecamatan Bambalamotu, sementara Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu turut serta dalam kegiatan Posyandu Merpati di Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu. Senin (3/2/2025)

Di Posyandu Istiqomah, Babinsa Desa Polewali, Sertu Marsuki, bersama tenaga kesehatan dari Puskesmas Bambalamotu—Bidan Nrei, Perawat Musfira, serta Petugas Gizi Nani Apriani—aktif dalam memberikan layanan kesehatan kepada ibu dan balita. Kegiatan ini meliputi imunisasi, pemberian vitamin A, penimbangan balita, serta vaksinasi campak, polio, dan DPT.

Sertu Marsuki menegaskan pentingnya posyandu sebagai sarana utama dalam pemantauan tumbuh kembang anak. "Kegiatan ini bukan hanya rutinitas, tetapi investasi kesehatan bagi generasi masa depan," ungkapnya. Kehadirannya di posyandu juga menjadi bentuk dukungan moral agar masyarakat semakin aktif dalam memanfaatkan layanan kesehatan gratis ini.

Bidan Nrei pun mengapresiasi peran Babinsa dalam meningkatkan kesadaran warga. "Dengan adanya Babinsa, partisipasi masyarakat semakin tinggi. Warga lebih termotivasi untuk membawa anak-anak mereka ke posyandu," ujarnya.

Sementara itu, di Posyandu Merpati, Babinsa Sertu Bejo Sriyanto turut mendampingi penyuluh KB Harliah, Bidan Fatmawati, Petugas Gizi Sumiati, serta Ketua Posyandu Rosmaeni. Berbagai layanan kesehatan diberikan, mulai dari pendaftaran, penimbangan, pencatatan, penyuluhan, hingga pemberian vitamin A.

Rosmaeni menuturkan bahwa kehadiran Babinsa sangat membantu meningkatkan antusiasme warga. "Kami bersyukur atas pendampingan Babinsa. Kehadiran mereka membuat ibu-ibu lebih sadar pentingnya membawa anak ke posyandu," katanya. Ia berharap agar Babinsa terus berperan aktif dalam mengajak warga yang masih enggan datang.

Dalam sambutannya, Sertu Bejo Sriyanto mengapresiasi antusiasme para ibu balita yang hadir dan menegaskan kesiapan Babinsa untuk terus berkolaborasi dengan aparat lingkungan demi meningkatkan cakupan layanan posyandu.

Pendampingan yang dilakukan Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung kesehatan masyarakat. Kehadiran Babinsa tidak hanya memperkuat sinergi dengan tenaga kesehatan tetapi juga menjadi motivasi bagi warga untuk lebih peduli terhadap kesehatan ibu dan anak.